

24Jam

Bupati Barru Hadiri Latihan Menembak Senjata Berat Kostrad, Tekankan Pentingnya Keamanan untuk Pembangunan

Achmad. A - BARRU.24JAM.CO.ID

Jan 13, 2025 - 12:08



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC), menghadiri Latihan Menembak Senjata Berat (Latbakjatrak)

Yonarhanud16/SBC/3 Kostrad yang digelar di Dermaga TPO Polejiwa, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, pada Kamis (05/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan dan profesionalisme prajurit dalam menjaga keamanan negara.

Dalam sambutannya, Bupati Barru menyampaikan apresiasi atas terpilihnya Kabupaten Barru sebagai lokasi latihan. Beliau juga menekankan pentingnya peran TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, sehingga pembangunan dapat berjalan dengan lancar.

"Tidak ada pembangunan yang bisa berhasil tanpa adanya keamanan," tegas Bupati Suardi. Beliau mencontohkan beberapa negara yang mengalami konflik dan mengalami kesulitan dalam pembangunan.

Bupati Suardi juga menyoroti anggaran yang besar yang dialokasikan untuk latihan menembak ini. Menurutnya, anggaran yang besar tersebut merupakan sebuah investasi untuk menjaga keamanan negara. "Meskipun harganya mahal, namun ini adalah investasi yang sangat penting untuk melindungi rakyat dan negara," ujarnya.

Panglima Divisi 3 Kostrad, Mayjen TNI Bangun Nawoko, juga menyampaikan apresiasinya atas dukungan Pemerintah Kabupaten Barru terhadap kegiatan latihan ini. Beliau menegaskan bahwa latihan menembak ini bukan hanya untuk meningkatkan kemampuan tempur prajurit, tetapi juga untuk memberikan efek jera kepada potensi ancaman.

"Latihan ini bertujuan untuk menunjukkan kekuatan militer kita dan membuat potensi ancaman berpikir dua kali untuk mengganggu keamanan negara," tegas Panglima Divisi 3 Kostrad.

Kegiatan Latbakjatrak ini menunjukkan sinergi yang baik antara TNI dan pemerintah daerah. Kerja sama yang solid antara kedua pihak sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta mendukung pembangunan daerah.